

Rhöner Brennholztag

etabliert sich zur kleinen Regionalmesse Interessierte Besucher aus nah und fern



Bei der Eröffnung sprachen Grußworte (v.l.):Bürgermeister Manfred Helfrich, Landtagsabgeordneter Markus Meysner, Forstamtsleiter Adalbert Fischer, Verwaltungsstellenleiter Torsten Raab und Heike Kleemann vom Kreisvorstand der Mittelstandsvereinigung



Holzspalter und Kippsägen werden heutzutage mit Schutzvorrichtungen betrieben



Wie in jedem Jahr waren auch Motorsägen von Stihl nachgefragt



Für Kommunal-Geräte und -Fahrzeuge gab es reichlich Interesse



Trockenes Buchenscheitholz hat eine hohe Heizleistung



Das Team „Gartengestaltung“ vom Antoniusheim beim Hacken von Anzündholz



„Bauer Albert“ von der Nachbarschaft informierte über die effektive Bekämpfung des Borkenkäfers



Hackgut für die Biomasseheizung und Scheitholz in der klassischen Form zählte zum Angebot



Mehrere Heizungsbauer informierten über verschiedene Heizkessel und ihre Wirksamkeit



Über den mächtigen und leistungsstarken Holzhacker von Ralf Diel staunten die Zuschauer



Am Stand von Elektro-Gensler gab es Informationen über Wärmepumpen, Solar- und Fotovoltaik-Technik.